

令和2年5月15日

関係各位

国立三瓶青少年交流の家

日帰り利用の受入れ再開について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、当所では利用者の受入れを休止しているところですが、5月16日（土）から日帰り利用の受入れを再開いたします。

なお、受入れ再開にあたっては、下記事項をご確認ください。

また、当面の間は、県外からのご利用はお控えいただきますようお願いいたします。

記

1. 次の事項のいずれかに該当する場合は、ご利用をお控えください。
 - ・利用日の14日前から、くしゃみ・せき・鼻水等の感冒症状や発熱がある方
 - ・強い倦怠感や息苦しさがある方
 - ・明らかな誘因のない味覚・嗅覚異常がある方
 - ・直近1ヶ月以内に海外渡航歴がある方
 - ・新型コロナウイルスの患者やその疑いがある患者と濃厚接触している恐れがある方
2. ご利用の際は、次のことにご留意ください。
 - ・室内で活動の際は、定期的に換気するなど、極力密閉空間を避けるとともに、可能な限りマスクの着用にご協力ください。
 - ・人と人との距離を適切にとってください。
 - ・手洗い、うがい、消毒をこまめに行ってください。
3. 今後、本通知を変更する場合は、ホームページにてお知らせします。